Electro Notas (L...)

ELECTRO SUR ESTE ES RECONOCIDO POR AUTORIDADES NACIONALES, REGIONALES Y LOCALES EN INAUGURACIÓN DE OBRA DE INFRAESTRUCTURA ELÉCTRICA EN KITENI



Viceministro de Electricidad del Ministerio de Energía y Minas Ingeniero Jaime Luyo Kuong

La inauguración de la obra: "Ampliación de la Subestación Chahuares, línea de transmisión 60kv Chahuares – Kiteni y Subestación Kiteni" trajo consigo el reconocimiento por parte de diversas autoridades durante la ceremonia realizada el jueves 15 del mes en curso en Kiteni por la trascendencia de la obra y lo que significa en la industria y economía del valle de La Convención.

El Viceministro de Electricidad del Ministerio de Energía y Minas Ingeniero Jaime Luyo Kuong, durante su discurso ponderó el trabajo realizado por Electro Sur Este: "Este día de aniversario para Kiteni será recordado por la población, porque se inaugura una obra anhelada que va a marcar también la tarea cumplida por el Presidente de Electro Sur Este con todo su equipo".

Además agregó el nivel de compromiso por parte de la empresa electricista distinguiendo su labor en la distribución eléctrica: "Y quiero resaltar



Viceministro de Electicidad Ingeniero Jaime Luyo Kuong, Presidente del Directorio Ingeniero Frantz Olazabal Ibañez y autoridades convencianas develan placa recordatoria en Kiteni.

una vez más, yo últimamente he criticado a las empresas del servicio público de distribución que están dentro del ámbito del FONAFE pero siempre he dicho que hay unas excepciones, yo quiero revelar en este momento, una es esta empresa... las demás tienen mucho que desear y también vamos a ver cómo mejorar la eficiencia en estas empresas".



Subestación de transformación de Kiteni - La Covención

Electro Notas 11-11 1



Ingeniero Abel Calderón, Gerente Regional de Energia, Minas e Hidrocarburos del Cusco.

Asimismo, en representación del Gobernador Regional del Cusco, Ing. Werner Salcedo; el Gerente Regional de Energía, Minas e Hidrocarburos, el ingeniero Abel Calderón agregó: "Felicitar un acto trascendental que desarrolló Electro Sur Este, mi saludo y abrazo fraterno a esta empresa que genera desarrollo en la jurisdicción de la región del Cusco, a través de la distribución y comercialización de la energía eléctrica con la confiabilidad y garantía que corresponde..."

Finalmente, el Alcalde de la Provincia de La Convención resaltó la importancia de la obra ejecutada por Electro Sur Este: "Solo así vamos a llegar de extremo a extremo con energía de calidad, un servicio de calidad a través de Electro Sur Este". Por su parte, el Alcalde del Centro Poblado de Kiteni agradeció por la realización de la obra: "El día de hoy se inaugura un proyecto importante, que a partir de la fecha va a mejorar la energía... hoy por hoy con esta subestación aseguramos la mejora de la energía eléctrica con el apoyo de Electro Sur Este"



Dr. Alex Curi León, Alcalde de la Provincia de La Convención.



Señor Efraín Escalante Luna, Alcalde del Centro Poblado de Kiteni.

